
EGS: Hohe Anmeldezahlen an der Schule sowie der OGS für das Schuljahr 19/20. 

Es wird ein Fortbildungskonzept erarbeitet. Die EGS hat sich als 
„Naturparkschule“ beworben und wird auch als solche am 12.04.2019 

ausgezeichnet.  
 
KGS Meckenheim: Es liegen über 100 Anmeldungen an der Schule und ca. 75 für 

die OGS für das Schuljahr 19/20 vor. Schule und OGS sind im Austausch über die 
Nutzungsmöglichkeiten der Räume.  

Die KGS führt in Kooperation mit dem MSV eine Sportwoche unter dem Motto 
„tut mir gut“ durch. 
 

KGS Altendorf-Ersdorf: Die Schule hat an einem bundesweiten Wettbewerb zum 
Schutz von Bienen „Deutschland summt“ teilgenommen und hier den 2. Platz 

erlangt. 
 
KGS Merl: Es wurde ein Fortbildungskonzept erarbeitet. Die Planung der 

Einrichtung einer OGS gehen voran. Die Schule erarbeitet in Zusammenarbeit 
mit dem Medienkompetenzteam des Schulamtes ein Medienkonzept zur 

Digitalisierung, welches im neuen Schulgebäude umgesetzt werden soll. Das 
Konzept individuelles Lernen entwickelt sich weiter. Für das Schuljahr 19/20 

liegen 50 Anmeldungen vor. 
 
GGS: In der vergangenen Ausgabe des „Schaufenster/Blickpunkt“ wird in einem 

Artikel über die Sportwoche, die im Sommer in Kooperation mit dem MSV 
stattgefunden hat, berichtet. Diese Kooperation soll nächstes Jahr auch wieder 

stattfinden. Die Schule hat an der Baskets Grundschul-Challenge teilgenommen. 
Es wird ein Medienkonzept und Fortbildungskonzept entwickelt. Allen 
angemeldeten Kindern (2 Eingangsklassen) für das Schuljahr 19/20 konnte ein 

OGS Platz angeboten werden. 
 

KAG: Bericht über die bisher stattgefundenen Veranstaltungen im Rahmen der 
Feierlichkeiten zum 50-jährigen Jubiläum. Die Campus-Tage und der Elternabend 
für die Grundschulkinder haben erneut mit großem Erfolg stattgefunden. Die 

Stundentafelplanung in Vorbereitung für G9 wird erarbeitet. Zur Vorbereitung der 
Sanierungsplanungen wird ein pädagogischer Tag stattfinden.  

Das KAG verfügt weiterhin über kein flächendeckendes WLAN. Hinzu kommen 
nur geringe Datenraten. Die Verwaltung arbeitet an diesem andauernden 
Problem.  

Da das Land NRW das Schulverwaltungsprogramm „logineo“ immer noch nicht 
zur Verfügung stellt, hat sich das KAG mit Hilfe eines Sponsors für die Cloud 

„Schuloo“ entschieden und diese auch bereits installieren lassen. 
Im März 2019 wird am KAG eine Qualitätsanalyse durchgeführt. 
 

GSH: Die 9. MeGA-Vertragsunterzeichung hat am 22.11.2018 stattgefunden. 
Ehrengäste waren NRW Bildungsministerin Gebauer und das Ehepaar Faßbender 

von der Faßbender-Stiftung. 
Seit 2011 wurden 7 Jahrgänge mit insgesamt 320 Schülern entlassen, davon 
haben 210 Schüler eine Ausbildung im dualen System begonnen. Dies ergibt eine 

Quote von 66 %. Nach Auskunft von NRW Bildungsministerin Gebauer beginnen 
in NRW durchschnittlich 20 % der Hauptschüler eine Ausbildung. 

Der Bericht der Qualitätsanalyse liegt vor. Die GSH hat ein sehr gutes Ergebnis 
erzielt. Es gab 40 Kriterien, die geprüft wurden. In 22 wurden diese als exzellent 

und als Vorbild für andere bewertet. 



Die GSH hat einen neuen Träger, Rheinflanke, für den Offenen Ganztag. Hier 

läuft die Zusammenarbeit sehr gut. 
 

THR: In der THR hat der Berufsinfotag mit vielen Betrieben erfolgreich 
stattgefunden. Weiterhin wurde ein Fortbildungstag zum Thema Digitalisierung 
durchgeführt. Für das Coolness-Training konnte mit Unterstützung von Herrn 

Hauck die Sparkasse als Sponsor mit 2.000 € gewonnen werden.  


